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土庄町における今後の観光施策について

質問の項目

１．豊島唐櫃栄山地区の太陽光発電事業計画地の用地造成に使用されている土壌

は建設汚泥の可能性が強く、この上に太陽光発電施設を設置することはできない

と思われる。

　土庄町は、速やかに土庄町自然環境保全条例を適用して、事業者から事業計画

を提出させ、地域の環境保全を図ることが求められる。

1．濵中幸三　議員

３．住宅リフォーム助成制度の早期実施を

２．グランドデザインはどんな手法を用いて描くのか。

渕崎小学校跡地利用の進捗について

４．福本耕太　議員

１．タクシー利用料助成について、使用制限を撤廃すべき

２．高校卒業まで「医療費無料化制度」の拡大を


